## Teoría de la Conspiración

n plena campaña electoral Lorenzo Córdova confirma su regreso a la política, esta vez -de acuerdo con Mario Delgado-, conspirando como nuevo líder del Partido Acción Nacional (PAN), pero en realidad solo dejó de aparecer en las fotos por un tiempo y ahora, el ex presidente del INE aparecerá en vivo y a todo color como el único orador en la 'Marcha por nuestra democracia' que se llevará a cabo el próximo domingo 18 de febrero.

Para Lorenzo Córdova esta movilización significará el regreso a eventos públicos, reflectores y protagonismo, justo lo que le gusta y perdió luego de terminar su gestión como presidente del INE en marzo del año pasado. Según se sabe, la marcha fue convocada por organizaciones como el Frente Cívico Nacional, Sí por México, Poder Ciudadano, Sociedad Civil México, UNE México y Unidos por México, asociaciones y organizaciones opositoras al gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Se trata de organizaciones que participaron activamente en movilizaciones como la llamada Marea rosa, la cual tomó las calles de la Ciudad de México y otras entidades en defensa del INE ante la reforma electoral conocida como el Plan B.

Pero, el camino de regreso a la política, Lorenzo Córdova no lo tiene fácil, al menos con el partido oficial ni con su líder, Mario Delgado quien ya comenzó a "calentar la plaza" acusando a consejeros del INE ligados a Lorenzo Córdova de ser serviles a la derecha: "Virus de Lorenzo Córdova".

Por otra parte, Mario Delgado se adelantó y dijo que el expresidente del INE presentará un discurso sobre supuesta manipulación en el proceso electoral.

Mario Delgado ha señalado que ahora, Lorenzo Córdova es el nuevo líder PAN, esto relacionado a que en los últimos meses Marko Cortés ha sido ampliamente cuestionado sobre el reparto de cargos públicos y otros acuerdos a los que llegó con los miembros de la coalición. Habrá que esperar las respuestas ante los dichos de Mario Delgado.

Comparta su opinión en: buzon@elindependiente.mx



La Secretaría de Marina informó que personal naval, en coordinación con la Fiscalía General de la República y autoridades de Sonora, localizó un mega laboratorio clandestino, presuntamente utilizado para la elaboración de drogas sintéticas, en inmediaciones de Rancho Viejo, Quiriego, Sonora. Ese laboratorio es el más grande asegurado durante la presente administración, asimismo, representa más del cincuenta por ciento de la droga y precursores asegurados durante el presente año. (Foto: Cuartoscuro)